

Tokyo 2013: Nissan X-Trail vor heimischem Publikum

Nach der Weltpremiere auf der IAA feiert der neue Nissan X-Trail auf der Tokyo Motor Show (- 1.12.2013) seine Premiere vor heimischem Publikum. Mit der Neuaufgabe des SUV wechselt die Marke zu einer weniger funktional, dafür aber dynamischeren Designlinie. Neue Downsizing-Motoren verbessern die Kraftstoffeffizienz.

Aufgewertet wird die dritte Modellgeneration durch Premium-Technologien wie LED-Scheinwerfer, das Sicherheitsassistentenpaket "Safety Shield" und das voll integrierte, in der neuen Generation umfassend verbesserte Navigations- und Infotainment-System Nissan Connect. Zudem mutiert der X-Trail auf Wunsch zum Siebensitzer.

Markteinführung ist Mitte 2014. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Nissan X-Trail



Nissan X-Trail



Nissan X-Trail



Nissan X-Trail



Nissan X-Trail



Nissan X-Trail



Nissan X-Trail



Nissan X-Trail
